

Sitzungsprotokoll des FSR MB

FACHSCHAFTSRAT MASCHINENBAU

08.11.2023, 15:38, D1.021

FRITZ



Anwesende Mitglieder

Mitglied	Spitzname	Von	Bis	Abgemeldet?	Anwesend?
Abraham Jonatan	Vater Abraham			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Anandini Solovey	Anna			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Björn Wohltmann				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Christian Grundmann				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Christopher Hanson				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Clara Schumacher			19:55	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ferdinand Fritz	Fritz			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ferdinand Thömmes	Ferdi			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Helen Koch		18:11	18:35	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Henrik Schwägermann	Flauschi			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Joana Stein	Jojo			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Jonas Lindner				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Josina Gerdes				<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Julian Köbernick	Ju			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lion Seufer				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lorenz Bang				<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Lorenz Koester	Lorelei		19:55	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Lukas Cherouny	Schrauni			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Moritz Elsasser	Günter			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Nils Nörenberg				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Paul Mieskes	Paulaner	18:11	18:35	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Philipp Wieland	Ralle		18:27	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Ricarda Zernitz	Rici			<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Stephan Fischer				<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Swantje Debbeler	Swebbeler			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>
Vivienne Herzog	Vivi			<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>

Gäste

Name	Von	Bis	Funktion
Leonard Sommer	19:05		Gast
Elias Noory		19:12	Gast
Willem Dittloff		19:12	Gast
Carl Sonnabend	19:05		Gast
			Gast
			Gast

Tagesordnung

Anwesende Mitglieder	1
Gäste.....	1
TOP 0: Formalia	2
TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.).....	2
TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)	3
TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)	3
Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.).....	3
▪ 15.11. 15-18 Uhr.....	3
Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)	4
Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)	4
Top 3.4 Sonstiges.....	6
Abschließendes.....	6

TOP 0: Formalia

- Beginn der Sitzung: 18:06 Uhr
- Protokoll der letzten Sitzung wird vertagt
- Heutige Tagesordnung wird angenommen
 - Bei Bedarf ergänzen
- Beschlussfähigkeit ist vorhanden?
 - Ja
- Sitzungsleitung übernimmt heute: Joana

TOP 1: Berichte (SDA, ALS, StuPa, Vorsitzendentreffen, vergangene Veranstaltungen, Gäste, etc.)

- B1: Büroaufräumen
 - Lief gut
 - Bitte eigenes Zeug abholen
 - Wird fortgesetzt
- B2: StuPa(Studierendenparlament)
 - Ausschuss für Prüfungsevaluation (Linus Sage)
 - Regeln für Erstattung des Semestertickets sollen überarbeitet werden
 - Diskussion Nah-Ost-Konflikt
- B3: L&R-Seminare
 - Ausgefallen wegen zu weniger Anmeldungen

- B4: Rechnungen
 - Neuberechnung der Kosten der OE

TOP 2: Anträge (Finanzanträge, etc.)

- A1: Teambuilding Keksebacken
 - 60€
 - Abstimmung um 18:19
 - Ja: 9
 - Nein: 0
 - Enthaltung: 0
 - Der Antrag wird einstimmig angenommen

TOP 3: Aktuelles (Veranstaltungen, Hochschulpolitik, Organisatorisch, Sonstiges)

Top 3.1: Veranstaltungen (Kommende Veranstaltungen, FiKo Abende, MeetINGS, etc.)

- V1: Zipfelmützenfeier
 - ab 17 Uhr Prof-Meet-and-Greet
 - Alumnis und Profs müssten noch angeschrieben werden
 - Alumnis macht Schrauni
 - Profs macht Joana
 - ab 14 Uhr ist das LuK gebucht und Aufbau
 - LuK gebucht
 - GTW ist im Sofa während dieser Zeit
 - ist am 15.12.
 - Schichtplan kommt
 - Wir machen auch Hotdogs
- V2: Awareness-Schulung
 - Termine:
 - 15.11. 15-18 Uhr
 - 07.12. als zweiter Termin
 - Fragen können an Ju weitergeleitet werden
 - Ju übernimmt Kommunikation
 - nichts weiteres bisher
- V3: Gangparty
 - verschoben in Januar, da Weihnachtsfeiern
 - 12.01. ist ein wahrscheinliches Datum für die Gangparty
- V4: Wahlen
 - Finden am 4./5.12. um 9-15 Uhr statt
 - Konsti-Sitzung erst am 13.12.
 - wer will sich alles aufstellen? **Hat schon**
 - **Stephan**
 - **Björn**
 - **Hanson**
 - **Clara**
 - **Moritz E.**
 - **Lorenz K.**
 - **Philipp**

- Fritz
- Ju
- Joana
- Swantje
- Ferdi
- Lion
- Helen
- Paul
- Lorenz B.
- Vivienne
 - Bisher 16 Leute, noch wer vergessen?
- Kein gemeinsamer Wahlspruch
- Fototermine sind in Teams
 - Fragt sonst Ferdi oder Björn
- Keine Wahlparty
- **Bewerbungen bis 15.11. 12 Uhr einreichen!!!**
 - wahl@asta.tuhh.de
 - Online-Formular oder über Papier
 - Per E-Mail kommt dann der Wahlspruch und das Wahlfoto
- Es gibt auch eine tolle Wahlwette
- V5: Teambuilding Kekse backen
 - Bei Björn
 - 08.12. um 17 Uhr circa
 - Backformen und andere Utensilien mitbringen
 - Streusel auch
 - Keksvorschläge können an Swantje, 3 Rezepte werden gewählt
 - Finanzantrag für Werkstoffe für Kekse wurde angenommen
- V6: Getriebebesprechstunde
 - Moritz ist HV und kümmert sich
- V7: Vertiefungsrichtungen
 - HV: Fritz, Lion (MB), Hanson (MEC)
 - auch AIW MBler einladen

Top 3.2: Hochschulpolitik (Aktuelle Problematiken, etc.)

- H1: Erklärungen
 - Nils ist beschäftigt und wird verschoben auf's nächste Mal
- H2:

Top 3.3: Organisatorisch (Öffentliches, OE, Orga)

- O1: Anfangen einer To-Do-Map
 - Whiteboard wurde platziert
 - alle Aufgaben, Veranstaltungen mit Unterpunkten etc. werden angeschrieben mit Namen des Verantwortlichen
 - nach Erledigung wird es abgehakt mit Namen
 - jeder kann alles machen (mit Absprache zum HV)
- O2: Teams-Alternative
 - Teams ist blöd (An-, Abmeldung → Barriere für neue FSR-Mitglieder)
 - Vorschläge:
 - Discord, zusätzliches Drive
 - Mattermost

- Stud.IP
 - Schichtpläne per WhatsApp geteilt
 - Evaluierung der Alternativen: Björn, Nils
- O3: Teambuilding Eislaufen
 - Im Januar...
 - Swantje organisiert
- O4: Stickercontest
 - Email geht Anfang Dezember raus
 - Mit Remindern vor den "Ferien", Zipfelmützenfeiern und weiteres
- O5: Technoparty
 - Wollen wir jetzt, heute, darüber reden?
 - Ja: 9
 - Nein: 2
 - Enthaltung: 5
 - → Wir reden jetzt, heute, darüber.
 - Ohne Rici ist Lorenz nicht motiviert eine Technoparty zu schmeißen
 - Probleme:
 - hoher Aufwand (Techno meist etwas später am Tag)
 - wenig Gewinn im Vergleich zu anderen Feiern (weniger Gäste)
 - Ersetzung durch eine gewöhnliche Party?
 - Meinungsbild 19:00: Thema der Party offen lassen (nicht nur Techno)
 - Ja: 11
 - Nein: 2
 - Enthaltung: 3
 - Instagram-Umfrage zum möglichen Party-Motto (Meinungsbild um 19:17: Stimmen in Klammern)
 - Vorschläge:
 - **Black/White: Schwarz oder weiß anziehen, Mainstream-Musik (10)**
 - **80s/90s: passende Verkleidung und Musik (11)**
 - Techno (4)
 - Flauschige Party: flauschige Kleidung, Jazzmusik (1)
 - 1920er: Kostüme der 20er, Charleston-Tanzkurs (3)
 - **Stereotypen: je nach Fachschaft/Studium gekleidet, Trash-Musik (9)**
 - Throwback: Mainstream von vor zehn Jahren (5)
 - 4/20: blaze it, Reggae (6)
 - Beach Party vorausgesetzt BaU macht das nicht auch (5)
 - **MBallermann (14)**
 - Instagram-Abstimmung wird folgende beinhalten: Black & White, 80s/90s, Stereotypen, MBallermann
- O6: Flurbauarbeiten
 - Ab 13.11. wird Zugang zum Gang eingeschränkt sein
 - Umweg über 1. Stock
 - Getränkelieferung für gesamten Gang über Fenster von uns und VT
 - Stealing wird während der Bauarbeiten ausgesetzt
- O7: Wie sollen Veranstaltungen künftig beworben werden?
 - Optionen: Flyer (Mensa), AStA-Newsletter, Plakate (mit Genehmigung), E-Mail, vor oder nach Vorlesungen, in WhatsApp-Gruppen, Banner (das große bei TUB und Mensa), Instagram, Website, Stud.IP
- O8: Errechnung des Gewinns bei Veranstaltungen
 - Umsatz – Einkäufe für diese Veranstaltung → übrige Getränke von vorherigen Veranstaltungen werden nicht mit einbezogen

- oder Umsatz – Verbrauch bei dieser Veranstaltung? → Dokumentation der weggeräumten Pfandflaschen
- am Anfang und Ende der Party werden Getränke gezählt
- Idee: Bändchen an Kästen, um das Getränk zu identifizieren

Top 3.4 Sonstiges

- S1: Prof. Dege kommt am 15.11. in unsere Sitzung
 - Prof. Dege ist der Prof. für Fertigungstechnik und KP2 mitverantwortlich
 - Fragen:
 - Umgestaltung KP2
 - Fertigungstechnik im 2. und GWW im 1.? Lieber andersherum?
 - Rechenteil mit Hilfsmitteln in FT-Klausur
 - Sollen Passungen in FT oder KL vorkommen?
 - mehr Praxisnähe im FT-Modul
 - “Die Glocke”
 - Visionen für die Lehre (sind irgendwelche Veränderungen geplant)
 - Teilnahme an Zipfelmützenfeier
 - Prof. Deges bisherige Erfahrungen mit FSR/HoPo, was er aktuell macht
 - übernimmt Prof. Dege das IPMT?
 - Visionen bezüglich der Umstrukturierung des Studiengangs Maschinenbau
 - **Bitte nächste Sitzung pünktlich sein**
- S2: Mannie hat einen Insta-Account
 - Bitte folgen
 - in Zukunft Account-Erstellungen vorher absprechen
- S3: Weihnachtskarte für MB-FSRe anderer Hochschulen, andere FSRe der TU und Professoren, die die Zipfelmützenfeier besucht haben

Abschließendes

Ende der Sitzung: 20:15

Kommende Sitzung: 15.11.2023 um 18:15 mit Dege in **A1.19 (ACHTUNG, RAUMÄNDERUNG)**